

Herrn Ortsvorsteher
Alexander Hausner
Reinhold-Höres-Str.17
61169 Friedberg



Ortsbeirat Bauernheim
uschi.knihs@gruene-friedberg.de
beateneuwirth@yahoo.de
vroni.bley@gmx.de

21-26/0451

4.6.2022

Sehr geehrter Herr Hausner,
bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Ortsbeiratssitzung:

Aufstellung von zwei „Mitfahrbänken“ an den Ortsausgängen von Bauernheim

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, an beiden Ortsausgängen der Dorn-Assenheimer Straße jeweils eine bunte „Mitfahrbank“ aufstellen zu lassen in den Farben Rot, Grün und Blau und daneben Masten mit Schildern. Am östlichen Ortsausgang sollten auf drei Umklappschildern die Ortsnamen Reichelsheim, Florstadt und Assenheim zu lesen sein und am westlichen Ortsausgang die Ortsnamen Dorheim und Friedberg. Vorbild dieser Mitfahrbänke sollten jene aus Effolderbach sein (siehe WZ vom 4.6.22, S.33).

Begründung:

Viele Anregungen für die Steigerung der Attraktivität des Wohnens im ländlichen Raum kommen aus dem LEADER-Programm und der Dorfakademie. Da Friedberg inklusive seiner Dörfer jedoch hier nicht gefördert und auch nicht das im ISEK-Verfahren empfohlene IKEK-Programm genutzt werden kann, müssen alle Ideen und deren Umsetzung von der Politik der Stadt Friedberg selbst verwirklicht werden. Zur Verbesserung der Nahversorgung der Bauernheimer Bevölkerung ist eine Ergänzung des öffentlichen Busverkehrs durch klimaverträgliche Mobilität dringend geboten. Neben Ruftaxis, Carsharing und dem On-Demand-Konzept sollen Mitfahrbänke ein erstes Angebot darstellen. Es gibt in Bauernheim keine Einkaufsmöglichkeiten und die Bewohnerinnen und Bewohner sind darauf angewiesen, in umliegende Ortschaften zu gelangen. Friedberg-Fauerbach, Florstadt und Dorheim spielen hier eine besondere Rolle, jedoch existieren dorthin keine Busverbindungen.

Uschi Knihs
(Antragstellerin)